



2年生 人権発表「いろいろな人との出会い」

さて、今回のハートアップは7月に2年生が発表した人権学習の内容を紹介します。

今回は、2年生が町たんけんて学んできた「いろいろな人との出会い」について発表しました。今回の発表は体育館で全校に向けて行いました。生活科の学習で町たんけんに行き、たくさんの地域の方に協力をしていただいている人の思いやりがいについて聞くことができました。2年生はそんな体験から「自分たちも地域の人に伝わるあいさつをしたい」「誰に対してもやさしい心で接したい」「自分たちの町をずっと大好きでいたい」と感じ、それを全校のみんなに伝えたいという思いで練習に励みました。それでは、各学年の振り返りを紹介します。

人権学習の様子



各学年の振り返り

1年生

- 2ねんせいのはっぴょうをきいて、わたしもまちのひとにげんきにあいさつをしようとおもいました。
- 2ねんせいのはっぴょうのくいずがたのしかったです。ゆうびんやさんはみんなのがみをたいせつにはこんでくれているとわかりました。

3年生

- 2年生が教えてくれた通り、ぼくも、町の人との出会いを大切にし、出会ったら伝わるあいさつを心がけたいと思いました。
- 葛城市には、すてきな人がたくさんいるんだなと思いました。わたしは、葛城市で働いている人に感謝して、大人になったら、何かやくに立てるように頑張りたいです。

4年生

- わたしもふだん使っている公民館や公園などの場所を大切に使ったり、関わってくれる人に感謝の気持ちを伝えたいです。
- いつもご飯を食べるときや買い物をするときに、お店の人に何も伝えていませんでしたが、2年生の発表を聞いて、「ありがとうございました。」や「ごちそうさまでした。」などの感謝の気持ちを伝えたいと思いました。

5年生

- 自転車に BAA がついていれば安心ということが初耳だったので、次選ぶ時に気をつけようと思いました。
- 人との出会いは、できるだけ大切にしていたけど、今まで以上に大切にしようと思いました。そして、私ができることは、町の人と親しい関係になることです。

6年生

- 発表を聞いて、近所の人にたくさんあいさつしようと思いました。いつもはすかしくてあまりできなかつたりするので気をつけようと思いました。町の人のおさな気遣いに気づけるようになりたいと思いました。
- 「自分たちの町の人を大好きになること」という意見にすごく感動しました。なぜなら私もこの町の人を大好きだから、その言葉に心をうたれたんだと思います。
- 僕は周りの人達のありがたみがわかりました。だから僕もこの町のためにあいさつや人助けをしてみんなで協力しあっていける町をつくっていきたいと思いました。